



Klasse nach Aufstieg gehalten: Die 1. Herrenmannschaft mit (v.l.) Petr Maros, Josef Marik, Johannes Knon, Joshua Meißbauer, Mannschaftsführer Michael Jellbauer und Stefan Jellbauer (nicht im Bild: Josef Windorfer, Mike Luger, Tim Luger und Martin Schmid) landete in der Bezirksklasse 2 am Ende auf Rang 6. – Foto: Jellbauer

Knaben werden Bezirksmeister

Nachwuchsarbeit beim TC Kropfmühl trägt Früchte

Die erfolgreiche Saison 2011 konnte der TC Kropfmühl in diesem Jahr nicht toppen, aber immerhin haben zwei von 14 Mannschaften die Saison als Meister beendet. Herausragend dabei: der Gewinn der Bezirksmeisterschaft des Knabenteams.

Seit 2011 wird die Knabemannschaft des TC Kropfmühl (mit Josef Windorfer und Lutz Luger) durch David Weber und Moritz Stöger vom TC Schöllnach verstärkt, beide spielen auch im Landeskader des bayerischen Tennisverbandes. Dass dieses Konzept Früchte trägt, zeigte sich bereits im vergangenen Jahr, als das Team den Titel der Bezirksklasse 1 holte. Umso überraschender ist, dass nach dem Bezirksliga-Aufstieg gleich die niederbayerische Meisterschaft erobert werden konnte.

Neben diesem Coup war die Meisterschaft der Herren II das zweite große Erfolgserlebnis. Bemerkenswert dabei: Zum Team gehören fast nur Jugendliche. Eine beachtliche Bilanz kann auch die 1. Herrenmannschaft vorweisen: Nach dem Aufstieg in die Bezirksklasse 2 startete das Team mit drei Siegen, konnte dieses Niveau nicht ganz halten. Am Ende landete der

TC Kropfmühl auf Rang 6, das Saisonziel Klassenerhalt wurde so klar erreicht.

Die Damen I müssen nächstes Jahr eine Klasse tiefer spielen. Da sie selten in Bestbesetzung antreten konnten, reichten die Leistungen letztlich nicht, um in der Bayernliga zu bestehen – der sofortige Wiederaufstieg ist jedoch das Ziel. Knapp verpasst wurde die Meisterschaft von den Damen II, die dem TC Röhrnbach den Vortritt lassen mussten. Die ausschließlich aus Jugendspielerinnen bestehende „Dritte“ musste noch Lehrgeld zahlen und beendete die Saison auf dem 6. Tabellenplatz.

Die Herren 50, in einer Spielgemeinschaft mit TC 88 Waldkirchen angetreten, wurden Tabellenvierte. Sehr erfreulich verlief die Saison der vier Jugend-Berksliga-Mannschaften. Neben den Knaben spielten Junioren, Juniorinnen und Mädchen eine gute Rolle: Alle Mannschaften schafften den Klassenerhalt in der höchsten Jugendklasse. Die Jüngsten im Verein, die Bambini-Truppe, das Midcourt-Team und die beiden Kleinfeldmannschaften, schafften mit guten Mittelfeldplätzen beachtliche Erfolge. – red